

## 布類（古着等）の定期収集及び集団回収を再開します

千葉市では、家庭から排出される布類の収集を休止していましたが、9月1日から再開しますので、お知らせします。

### 1 経緯

布類（古着）のリサイクルについては、新型コロナウイルスの世界的な蔓延により、輸出が断続的に停止するなど流通が滞っている状態が継続し、主な輸出先であるマレーシアなどの国外ルートが一時的受け入れを停止していました。

これに伴い、千葉市においても収集した古着の保管場所が不足したことから、6月1日から収集を停止し市民に家庭内備蓄を呼びかけていたところですが、この度、国外の流通ルートがある程度回復し、リサイクル業者における保管場所の受け入れが可能となったことなどから、布類の収集を再開することとしました。

### 2 再開日

9月1日収集分から再開

### 3 市民への周知

- (1) 市内ごみステーションへの貼り紙
- (2) 集団回収登録団体への通知
- (3) 市ホームページ 等

### 4 問い合わせ先

- (1) 家庭ごみの定期収集及び集団回収に関すること  
収集業務課 電話043（245）5246
- (2) 布類の収集に関すること  
千葉市再資源化事業協同組合 電話043（227）7709

#### <参考> 昨年の6月～8月の排出量実績

- ・定期収集 市内ごみステーション（週1回） 約25,000か所  
排出量 約155t
- ・集団回収 市内登録団体（不定期） 約800団体  
排出量 約94t